

Los primeros golpes de Pilota a l'Escola

El programa de innovación educativa echó a rodar con la presencia del presidente de la Generalitat

Le acompañaron algunos técnicos, entre los que hay pilotaris profesionales y otros ya retirados, que enseñarán pilota a miles de escolares de Primaria

:: R. D.

VALENCIA. El programa educativo Pilota a l'Escola 2015 arrancó el pasado lunes de forma oficial en el Colegio Público Federico García Sanchiz, en Alzira, un centro de poco más de 4 años y que trabaja desde sus comienzos con la pelota valenciana con sus alumnos de cuarto de primaria, gracias a las instalaciones específicas que posee, con un minitriquet, una cancha de frontón y otra de galotxetes.

El presidente de la Generalitat Valenciana, Alberto Fabra, inauguraba por segundo año consecutivo las sesiones de Pilota a l'Escola, que este año llegarán a 265 colegios, repartidos entre toda la Comunidad Valenciana, de las cuales 43 de ellas se realizan en Castellón, 95 en Alicante y 127 en Valencia. A lo largo de las últimas semanas se han llevado a cabo decenas de jornadas de formación con los profesores de Educación Física de Primaria, que junto a los técnicos profesionales y exprofesionales impartirán las clases a miles de alumnos y alumnas.

Las primeras sesiones serán en la provincia de Castellón, en concreto en el Colegio El Castell de Atzeneta del Maestrat y en el CEIP Errando Vilar de Almàsora, la pró-

xima semana. Junto al presidente asistieron, la Consellera de Educación, Cultura y Deporte, María José Catalá, responsable del proyecto educativo; el Secretario automático de educación, Manuel Tomás; el director general de Deporte, Mateo Castellá; el teniente de alcalde de Alzira, José Luis Palacios; el vicepresidente de la Federació de Pilota Valenciana, Pedro López Ronda, así como el director del García Sanchiz, Rafael Atienza y responsables del centro y el AMPA.

Fabra, y el resto de autoridades podían ver de primera mano los primeros pelotazos de los pequeños que han practicado juegos con parte de los técnicos y jugadores profesionales del programa educativo, incluso el propio presidente no dudó en ataviarse con la sudadera de Pilota a l'Escola y un guante para po-

El programa sobre la práctica de la pilota valenciana va a llegar a 265 colegios de la Comunitat

Álvaro, Fageca, Coeter y Moro son algunos de los pilotaris que participan en la iniciativa

der también pelotear con los jóvenes alumnos de cuarto y quinto de primaria.

Importancia del profesor

Hasta allí acudían para acompañar algunos de los técnicos o profesionales como Álvaro, Fageca, Moro, Coeter, Moncho, Pedro y Víctor, entre otros. El acto transcurrió de forma muy distendida. Durante su intervención, el vicepresidente de la Federació de Pilota Valenciana abogaba por la importancia de la formación de profesorado para que puedan disponer de las armas necesarias y transmitir la «técnica de este deporte a todos los niños».

A continuación, el jefe del Consell, Alberto Fabra, manifestaba que la Generalitat está trabajando para que todos los niños conozcan la pilota valenciana, y que deben de disfrutar conociéndola puesto que transmite valores muy importantes. «Desde la Generalitat estamos apoyando a los jóvenes deportistas facilitándoles la mejor formación y las mejores instalaciones». De ahí el Plan Director de Pelota Valenciana 2012-2016, que con el máximo consenso, «trabaja por la implantación social de nuestro deporte y para acercarlo a los más jóvenes, que son la garantía de su futuro».

Al acabar recibía una camiseta de parte de todos los técnicos que participan en el proyecto. Fabra manifestó: «Este es nuestro compromiso: seguir trabajando por un deporte de todos y para todos, así como potenciar y divulgar esta seña de identidad tan representativa y emocionante de la Comunitat».



Roberto, de Quart de Poblet, golpea de 'bot de braç'. :: FPV

Marquesat y Quart de Poblet, cerca de la final de la Copa de Campeones

En la competición de juveniles no hay nada decidido, ya que Borbotó y Alginet ganaron por un tanteo muy ajustado

:: R. D.

VALENCIA. El pasado fin de semana se disputaron los encuentros de ida de semifinales de la presente edición de la Copa de Campeones. Los equipos de Quart de Poblet y Marquesat tomaron una clara ventaja que, a priori, parece definitiva.

En la semifinal del pasado sábado en la cancha de Beniparrell, sede del club de Quart de Poblet para esta edición, los actuales campeones del torneo no dejaron mucho margen a sus rivales de Sella, y pese a que el marcador (70-20) es engañoso respecto al juego desplegado por todos los jugadores.

La formación de Quart, con Roberto, Pepet, Adrián y Xavi, se anotó el primer combate con una amplia ventaja que esperarán hacer valer en la vuelta. Hay que remarcar que el marcador reflejaba un 25 a 20 favorable a Quart, pero lamentablemente para los intereses

de los alicantinos, hasta ahí llegaron sus jugadores, que no consiguieron aumentar su contador de juegos, y que les pone muy cuesta arriba la eliminatoria.

La plaza de Sella será donde se decida si los de la Marina alcanzan la que sería su primera final, o si los de la Horta continúan con la defensa del título.

En la otra semifinal, que se celebró la tarde del domingo en la cancha de Tibi, los locales no pudieron reponerse a la baja de su 'bot' titular, Canari, y cayeron frente a una formación habitual en las finales de galotxa, Marquesat. El resultado final fue 70-10.

En la competición juvenil no hay nada decidido. En la calle de pelota de Borbotó, los jóvenes locales vencieron por tan solo un juego a sus rivales de Massalfassar (50-45).

Parecido resultado cosecharon en la cancha de Benifaio los jugadores del Alginet frente al Algimia d'Alfara, pues la partida estuvo igual de reñida. En este caso, un juego perdido por los visitantes en el 'bot' se sucedió por otro también perdido por los locales, siendo el 50 a 40 fruto de un segundo parcial sumado por el Alginet en los últimos instantes del encuentro.



Fabra posa con técnicos y alumnos que participaron en la jornada inaugural de Pilota a l'Escola. :: FPV

EN BREVE

La asamblea de clubes finaliza con cambios

RASPALL

:: G. S. En la reunión celebrada en Gavarda se trataron temas relevantes como el calendario, la composición de las categorías del autonómico o la obligatoriedad de formar escuelas con las que garantizar su futuro. Dentro de este último punto, los propios clubes acordaron que para el torneo de parejas, que se celebra en otoño, los equipos de primera tengan obligación de presentar una pareja de juveniles para celebrar una partida previa antes del encuentro de primera. Se pretende reestructurar los clubes y garantizar el futuro.

Reunión anual mañana en Chestre

FRONTÓN

:: G. S. El Ayuntamiento de la localidad Chestre acoge mañana a las 20.00 horas la asamblea anual de clubes de frontón. En ella se pretende buscar soluciones para mejorar la situación actual de la especialidad. La disminución de participantes y, por tanto, de equipos, complica sobremanera la organización de los torneos, de forma que se están buscando alternativas para recuperar o lograr nuevas formaciones que aporten savia nueva a una de las vertientes de la pelota valenciana con mayor difusión.